
 

Interprovincial Organ Sharing 
of Kidneys Expansion project: 

Go-Live Updates 
  

 

• In partnership with provincial programs, Canadian Blood Services is 
pleased to announce the expansion of the IPOS Kidney program 
facilitated through the Canadian Transplant Registry.  

• Today, On December 4th, 2024, a new version of CTR (Version 5.6) will 
be released with updated IPOS kidney functionalities enabled.   

• This update includes functionality to support expansion of eligibility criteria 
for specific patient groups, aimed at increasing their likelihood of receiving a 
transplant. While the current eligibility criteria remain in place for all patients, 
additional criteria will impact participation for pediatric patients and may 
enable the participation of pre-emptive patients. In addition, the hardest to 
match patients with a cPRA ≥ 99.0% could potentially gain further 
opportunities for transplant through the Willing to Cross program (WTC).  

o Please note on Dec 4 WTC for HSP will go-live, WTC for KPD 
patients will go-live in the February 2025 match cycle. Additional 
resources and training in support of the WTC for KPD launch will be 
provided at a later date. 

• The Information below indicates the schedule of release activities and CTR 
user training available as well as all resources linked for public distribution. 

  

Policy, Logistics, and Operational Updates 
 
Are you ready for the go-live date of the Interprovincial organ sharing (IPOS) 
kidney expansion project on December 4th, 2024? 



 

• Organ Donation Organizations and Transplant Centers are encouraged 
to review their pre-go live preparation checklist found here to ensure 
readiness prior to go-live day. 

• Program support documents including information on the updates to the 
IPOS Kidney policies and Information sheets for recipient and donor 
coordinators with pre-emptive and pediatric patients can be found here. 

• Willing to Cross Antigens program policy and Guidelines document, with 
a template for patient consent form in appendix 3 of the WTC Guidelines, 
is posted here. The WTC information sheet aimed for Transplant 
physicians is posted here. 

• Please note the French terminology of Willing to Cross (WTC) has 
been updated to include a shortened name and abbreviation with the 
new term updated from spécificités d'anticorps exclues pour 
l'attribution to croisement acceptable d'antigènes (CAA). There will be 
alignment in the CTR to follow for terminology in the application to be 
updated in a future release to reflect this change.  

• FAQs here have been updated to include questions about eligibility 
expansions to non-sensitized (cPRA <94.5%) pediatric patients as well as 
the participation of pre-emptive patients in the IPOS registry. 

•  
o Please note The FAQs will be updated as new questions are 

received. Check back often. 
• Future go-live communications can be found here. 
• Training videos and Webinar recordings, including a French information 

session, can be found here: IPOS Kidney Training Videos on Vimeo 
• French translated documents (policies and information sheets) have all 

been uploaded, including the WTC Guidelines and consent form (Appendix 
3) and are available here. 

  

CTR Version 5.6 Implementation 

• December 4, 2024, is day of Go-Live 

https://profedu.blood.ca/en/organs-and-tissues/programs/canadian-transplant-registry-ctr/interprovincial-organ-sharing-0#Resources
https://profedu.blood.ca/en/organs-and-tissues/programs/canadian-transplant-registry-ctr/interprovincial-organ-sharing-0#Resources
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https://profedu.blood.ca/en/organs-and-tissues/programs/canadian-transplant-registry-ctr/interprovincial-organ-sharing-0#Frequently%20Asked%20Questions
https://profedu.blood.ca/en/organs-and-tissues/programs/canadian-transplant-registry-ctr/interprovincial-organ-sharing-0#Communiques%20and%20Updates
https://vimeo.com/user/131516750/folder/23078390?isPrivate=false
https://profedu.blood.ca/fr/organes-et-tissus/programmes/registre-canadien-de-transplantation/interprovincial-organ-sharing-0


 

• CTR will be unavailable for up to 4 hours (outage window 6am-10am ET) 
• CTR will be upgraded to version 5.6 with new IPOS kidney functionality 

enabled 
• During CTR outage, the business continuity process will be active 
• Broadcast messages, release notes, and other relevant documents may be 

found on the CTR Status Page linked here 

  

 

For any kidney coordinators or physicians who will need access to the CTR, please 
email the CTR Customer Support team at transplantregistry@blood.ca. If you have 
not joined training sessions offered in the previous month, please email us to 
arrange for your user access training session that will encompass the updates to 
IPOS kidney for pre-emptive, pediatric and WTC patients.   
 
If you have additional questions please contact our CTR Customer Support team 
at transplantregistry@blood.ca, your request for information will be triaged and 
appropriately escalated and you will have a reply to your query within 2 business 
days.  
 
We would like to take this opportunity to thank all our external partners for 
providing expert guidance to the development, operation, and evaluation of 
programs with the goal of improving equitable access to organ donation and to 
lifesaving transplants for all Canadians.     
 
Please feel free to forward this email to anyone we may have missed and should 
require weekly go-live communication updates.  
 
  
 
Thank you,   
 
Your partners at Canadian Blood Services  

  

https://ctrstatus.otdtcalculators.ca/
mailto:transplantregistry@blood.ca
mailto:transplantregistry@blood.ca


  

 

Échange interprovincial de 
reins  

Projet d’expansion : dernières 
nouvelles  

• En partenariat avec les programmes provinciaux, le Programme 
d’échange interprovincial d’organes (IPOS) de la Société canadienne 
du sang a le plaisir d’annoncer l’expansion du programme d’échange 
interprovincial de reins facilité par le Registre canadien de 
transplantation (RCT).   

• Aujourd'hui, Le 4 décembre 2024 la nouvelle version du RCT (version 
5.6) sera déployée avec les fonctionnalités rénales d’IPOS mises à jour 
et activées. 

• Les nouvelles fonctionnalités tiennent compte des critères d’admissibilité qui 
ont été ajoutés dans le but d’accroître la probabilité de recevoir une greffe 
pour les patients de catégories spécifiques. Les critères d'admissibilité 
actuels restent en place pour tous les patients et les critères ajoutés auront 
un impact sur la participation des patients pédiatriques et pourraient 
permettre la participation de candidats à une greffe préemptive. En outre, 
les patients les plus difficiles à jumeler ayant un PRAc ≥ 99,0 % pourraient 
recevoir d’autres possibilités de transplantation grâce au pratique de 
spécificités d'anticorps exclues pour l'attribution – croisement acceptable 
d’antigènes (CAA). 

• Veuillez noter que les pratiques de croisement acceptable d’antigènes 
pour les patients hyperimmunisés (PHI) seront mises en service le 4 
décembre et les pratiques de croisement acceptable d’antigènes 
(CAA) pour DCR seront mises en service pour le cycle de jumelage de 



 

février 2025. Pour appuyer le lancement des pratiques de croisement 
acceptable d’antigènes (CAA) pour DCR, des ressources et formations 
seront fournies à une date ultérieure.  

• Vous trouverez ci-dessous le calendrier des activités de déploiement et de 
formation pour les utilisateurs du RCT, ainsi que les liens vers les 
ressources publiques.  

  

Politique, logistique et déroulement des opérations 
 
Êtes-vous prêts pour l’expansion du programme d’échange interprovincial de reins 
le 4 décembre 2024?  

• Les documents traduits en français (politiques et fiches d'information) ont 
tous été téléchargés, cela inclut les lignes directrices spécificités 
d'anticorps exclues pour l'attribution - croisement acceptable 
d'antigènes (CAA) et le formulaire de consentement (Annexe 3) qui sont 
tous liés ici : Échange interprovincial de reins | Développement 
professionnel  

• Les organisations de dons d’organes (ODO) et les centres de 
transplantation sont invités à passer en revue leur liste de préparatifs afin 
de s’assurer qu’ils seront prêts pour la mise en service.   
Voir ici.  

• Les documents connexes, notamment les politiques sur l’échange 
interprovincial de reins et les fiches d’information pour les 
coordonnateurs de don et de transplantation qui ont des patients 
préemptifs et pédiatriques sont accessibles en ligne : Voir ici  

• Les documents relatifs à la politique et aux lignes directrices des pratiques 
de spécificités d'anticorps exclues pour l'attribution -croisement 
acceptable d’antigènes (CAA) sont également en ligne Voir ici. Vous 
trouverez aussi un modèle de formulaire de consentement du patient à 
l'annexe 3.  Il y a en outre une fiche d’information conçue pour les médecins 
transplanteurs : Voir ici   

https://professionaleducation.blood.ca/fr/organes-et-tissus/programmes/registre-canadien-de-transplantation/interprovincial-organ-sharing-0
https://professionaleducation.blood.ca/fr/organes-et-tissus/programmes/registre-canadien-de-transplantation/interprovincial-organ-sharing-0
https://professionaleducation.blood.ca/en/organs-and-tissues/programs/canadian-transplant-registry-ctr/interprovincial-organ-sharing-0
https://profedu.blood.ca/fr/organes-et-tissus/programmes/registre-canadien-de-transplantation/interprovincial-organ-sharing-0#Ressources
https://profedu.blood.ca/fr/organes-et-tissus/programmes/registre-canadien-de-transplantation/interprovincial-organ-sharing-0#Ressources
https://profedu.blood.ca/fr/organes-et-tissus/programmes/registre-canadien-de-transplantation/interprovincial-organ-sharing-0#Ressources


 

• Veuillez noter que la terminologie française de Willing to Cross (WTC) a été 
mise à jour pour inclure le nom abrégé avec abréviation, de spécificités 
d'anticorps exclues pour l'attribution à croisement acceptable d'antigènes 
(CAA). Le changement sera effectué lors de la prochaine révision du RTC 
et sera refléter au lancement de cette nouvelle version.  

• Il est à noter que la FAQ Voir ici. a été mise à jour pour inclure les dernières 
questions posées sur l’élargissement des critères d’admissibilité pour les 
patients pédiatriques sans hyperimmunisation (PRAc < 94,5 %) ainsi que 
sur la participation des candidats à une greffe préemptive dans le registre 
IPOS.  

o La FAQ sera mise à jour au fur et à mesure que nous recevrons les 
questions. Consultez-la régulièrement. 

• Les communications relatives à la mise en service se trouveront également 
: Voir ici.  

• Les vidéos de formation et les enregistrements de webinaires, y compris la 
séance d'information en français, peuvent être trouvés ici  

  

Organisation et mise en ligne de la version 5.6 du RCT 

• Mise en ligne le 4 décembre 2024  
• Interruption de service du RCT pendant 4 heures (de 6 h à 10 h HE) 
• Installation de la version 5.6 activant les nouvelles fonctionnalités d’échange 

interprovincial de reins  
• Notifications aux partenaires des services Web du RCT pour la mise à 

niveau de leurs systèmes 
• Mise en ligne de la nouvelle version du RCT pour les utilisateurs 
• Mise en ligne des systèmes mis à niveau des partenaires des services Web 

  

 
 

 

https://profedu.blood.ca/fr/organes-et-tissus/programmes/registre-canadien-de-transplantation/interprovincial-organ-sharing-0#Foire%20aux%20questions
https://profedu.blood.ca/fr/organes-et-tissus/programmes/registre-canadien-de-transplantation/interprovincial-organ-sharing-0#Communiques%20and%20Updates
https://vimeo.com/user/131516750/folder/23078390?isPrivate=false


 

Remarques :  

• Diffusion des messages pertinents sur le tableau de bord du RCT (CTR 
Status Dashboard 2024) et dans les documents actuels sur les mises à 
niveau 

  

 

Formation et accès des utilisateurs au RCT 

Pour obtenir un accès coordonnateur ou médecin au RCT, veuillez écrire au 
service de soutien du RCT, à transplantregistry@blood.ca, et demander un accès 
utilisateur ainsi que la formation initiale sur le RCT. Il est recommandé aux 
nouveaux utilisateurs de suivre la formation initiale avant de participer aux 
formations sur les changements au programme d’échange interprovincial de 
reins.   
 
Pour toute question, n’hésitez pas à écrire à transplantregistry@blood.ca. Votre 
demande d'information sera triée et vous recevrez une réponse à votre requête 
dans les 2 jours ouvrables.  
 
Nous profitons de l’occasion pour remercier tous les partenaires externes qui ont 
mis leur expertise à notre service pour l’élaboration, la gestion et l’évaluation de 
programmes visant à améliorer l’égalité d’accès au don d’organes et à la 
transplantation pour tous les canadiens.  
 
N'hésitez pas à transmettre ce courriel à toute personne que nous avons peut-être 
manquée et qui devrait nécessiter des mises à jour hebdomadaires des 
communications de mise en ligne.  
 
Cordiales salutations,   
 
 Le Programme d’échange interprovincial d’organes – reins 
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